

## ABSTRAK

Perusahaan merupakan wadah kegiatan dalam menjalankan kegiatan usaha, yang dipimpin oleh seorang manajer dimana manajer tersebut mengemban tugas menjalankan proses kegiatan mengoperasikan perusahaan tersebut. Seorang manajer harus dapat menjalankan fungsi-fungsi manajemen yang pada dasarnya berupa perencanaan (*planning*), pelaksanaan (*actuating*), dan pengendalian (*controlling*). Untuk dapat menjalankan fungsi tersebut manajemen perlu mengambil kebijakan-kebijakan yang tepat dan cepat untuk kemajuan perusahaan. Hal ini dapat dilakukan dengan baik apabila manajemen memiliki informasi yang benar dan akurat mengenai keadaan perusahaannya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan akuntansi pertanggungjawaban sebagai alat penilaian kinerja pada CV. Greatchemindo Satria Putramas. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu, penelitian yang menitikberatkan pada pengujian dengan alat analisa metode statistik dan menghasilkan kesimpulan yang dapat digeneralisasikan. Sampel pada penelitian ini adalah karyawan CV. Greatchemindo Satria Putramas. Sampel responden dalam penelitian ini menggunakan metode non probability sampling. Sedangkan metode pengambilan sampel penelitian ini menggunakan metode purposive sampling. Alat uji yang digunakan adalah teknik analisis linear berganda dengan sofwer SPSS 17.

Setelah dilakukan pengujian atas hipotesis yang diajukan, maka diperoleh nilai koefisien regresi variabel Penerapan Informasi Akuntansi Pertanggungjawaban (X) sebesar 0.912 dan variabel Penilaian Kinerja (Y) sebesar 0.912. Dan nilai Uji Fhitung sebesar sebesar  $125.560 > F_{tabel} 4.20$  dengan tingkat signifikan sebesar  $0,05/2 = 0,025$  yang artinya variabel penerapan informasi akuntansi pertanggungjawaban (X) mempunyai pengaruh yang signifikan dan positif terhadap penilaian kinerja (Y) pada CV. Greatchemindo Satria Putramas. Hasil uji T dengan nilai  $t_{hitung} (11.203) > t_{tabel} (2,0484)$ . Yang artinya Penerapan Informasi Akuntansi Pertanggungjawaban (X) berpengaruh secara signifikan dan positif terhadap Penilaian Kinerja (Y) pada CV. Greatchemindo Satria Putramas.

**Keywords: Penerapan informasi akuntansi pertanggungjawaban, Penilaian, Kinerja**